

「戦争法案」撤回の意見書を！

戦争させない実行委が市議会へ請願



星野議長に請願書を提出する飯田副委員長

戦争をさせない利根沼田実行委員会（木村朝次郎委員長）は6月1日星野稔沼田市議会議長に対し、「安倍政権が今国会に提出している『国際平和支援法』（海外派兵恒久法）案及び、『平和安全法制整備法』（一括法）案を直ちに撤回し、並びに日本国憲法9

条に基づき、武力によらない外交を推し進めることを求める意見書の提出を求める請願書」を提出しました。

横山市長にも同様の要望書を提出



横山市長と懇談する実行委員のみなさん

戦争をさせない利根沼田実行委員会（木村朝次郎委員長）は、横山市長に市議会に提出した請願書と同様な趣旨の要望書を提出し、実行委員の人たちが、過去の戦争での厳しかった経験などを話し、また今度の戦争法案についての問題点などについて市長と懇談しました。

「戦争法」に反対の人はみんな集まろう！

9条の会が『10周年のつどい』で講演会

日時：6月7日(日)午後1時30分より 講演：「戦争立法を阻止して、憲法が生きる社会を」

場所：利根沼田文化会館小ホール 講師：弁護士 広田繁雄さん

主催：利根沼田9条の会

6月定例会市議会は11日から

沼田市議会6月定例会は11日に開会されます。4月の改選後初の定例会ですので、新人議員がどのくらい一般質問に取り組むのか注目されます。細かい日程等は、8日の議会運営委員会で決められるので、決定後にお知らせしたいと思います。

今年度の街なか区画整理事業



J A利根沼田農産物販売所が撤去された4街区の一部（上之町）

街なか区画整理事業の今年度の事業計画については、2街区の東側（上之町）及び4街区の東側（上之町と中町）が昨年度に仮換地指定されましたので、建物移転等が行われる予定です。

4街区東側では、J A利根沼田農産物販売所が撤去され、1街区に移転しました。また、上の写真の空き地から右側部分の建物が撤去される予定で、その跡地に住宅とサービス付き高齢者住宅などが建設される予定です。

2街区西側には、現在旧沼田貯蓄銀行の移転復原工事が進行中ですが、東側も今年度から移転や建て替え工事などが順次行われる予定です。旧沼田貯蓄銀行と隣の生方記念文庫などを活用して、賑わいを創出しようというものですが、どこまで期待できるのか疑問です。



移転復原工事
中の旧貯蓄銀行
と生方記念文庫

2015年6月7日	No.751
いのさんニュース	
発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519	
井之川博幸議員活動地域版部内資料	